

„Auf dem Bauernhof“

LDZ, 9.4.16

Angehende Heilerziehungspfleger erstellen Bewegungslandschaft für „ganz junge Landwirte“

ALFELD ■ Schüler der Fachschule Heilerziehungspflege des Diakonischen Bildungszentrums Alfeld haben im zweiten Jahr ihrer Ausbildung die Aufgabe, ein Angebot aus den Lebensweltbereichen „Freizeit“ oder „Bildung“ zu planen und durchzuführen. Zur praktischen Umsetzung des Projekts wählen sie selbst eine Gruppe aus dem Bereich der Behindertenhilfe aus.

Psychomotorik

In diesem Jahr entstand dabei die Idee, für drei Psychomotorikgruppen des Heilpädagogischen Kindergartens der Lebenshilfe eine Bewegungslandschaft zum Thema „Auf dem Bauernhof“ anzubieten. Verschiedene Aufgaben waren von den kleinen Teilnehmern zu bewältigen: Eine Kuh musste gemolken werden, im Hühnerstall waren die Eier nicht ganz leicht zu finden, etliche Tiere muss-



Vom Melken bis zur Eiersuche: Die dreieinhalb- bis sechsjährigen „angehenden Landwirte“ meistern die Aufgaben mit viel Elan und Begeisterung.

ten in die richtigen Ställe gebracht werden... Die dreieinhalb- bis sechsjährigen „angehenden Landwirte“ meisterten die Aufgaben mit viel Elan und Begeisterung, sodass die Heilerzie-

hungspflegeschüler und ihre Dozentin Stefanie Stumpe mit der Umsetzung ihrer Idee sehr zufrieden sein konnten.

Eine rundum gelungene Aktion, die allen Beteiligten

viel Spaß gemacht hat. Man darf gespannt sein, welches interessante Thema sich die angehenden Heilerziehungspfleger im nächsten Schuljahr ausdenken werden...